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ATA Nº 600 

Aos oito dias do mês de março de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria 

Zandoná Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos 

Vereadores Ivonei Zanetti, Clovis Batistella, Sidinei Rossetto, Odemar Antonio Soletti  e Everaldo 

Luiz Zambiasi e as Vereadoras Elaine Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. A Senhora 

Presidenta declarou abertos os trabalhos da presente Sessão ordinária e solicitou ao Secretário 

da mesa Diretora que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos seguintes documentos: 

Ata nº 599 da Sessão Ordinária do dia 22 de fevereiro de 2017; Projeto de Resolução nº 02 de 03 

de março de 2017 que AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO A REALIZAR DESPESAS; Projeto de 

Resolução nº 03 de 03 de março de 2017 que, CONCEDE HOMENAGEM AOS MEMBROS DA 

COMISSÃO DE EMANCIPAÇÃODO MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA; REQUERIMENTO Nº 02/2017 

DE AUTORIA DA BANCADA DO PDT. Lida a matéria a Senhora presidente passou ao  GRANDE 

EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador EVERALDO LUIZ ZAMBIASI,  que saudou 

a todos os presentes, especialmente a ex-vereadora Sandra, Parabenizou a todas as mulheres 

pela passagem do dia internacional da mulher e discorreu a respeito do requerimento feito pela 

Bancada do PDT para solicitar ao Daer a instalação de mais sinalização no trajeto da RS 569, da 

ponte do Rio Da Várzea até o Posto Pousada, onde frequentemente ocorrem acidentes, 

inclusive alguns com vítimas fatais. Comentou que a aproximadamente quatro anos esteve em 

audiência no Daer, solicitando essa melhoria, espera que dessa vez a solicitação alcance esse 

objetivo. O segundo orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a todos os 

presentes. Parabenizou a todas as mulheres pela passagem de seu dia, destacando que as 

mulheres fazem a diferença em nossa sociedade. Comentou o requerimento para ser enviado 

ao Daer solicitando melhorias na sinalização da RS 569, onde no trajeto solicitado existem dois 

trevos e vários acessos a Cidade e existem somente duas placas indicativas de limite de 

velocidade. O trajeto apresenta muitos riscos à população. Quanto à homenagem que a Câmara 

fará na Sessão Solene do dia do município, entende ser muito justa, pois aquelas pessoas que 

sonharam com a emancipação devem ser valorizadas, pois lutaram muito pela existência de 

nosso município, muitos deixando seus afazeres particulares para dedicarem-se pela causa 

emancipacionista. É preciso valorizar as pessoas de cabelos brancos. A terceira oradora inscrita 

é a Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a todos os colegas, Ex-vereadora Sandra e 

candidata a Vereadora Rosilene, demais assistentes. Endossou o pedido quando ao 

requerimento de sua bancada, comentando que nesse trajeto da rodovia existe muito excesso 

de velocidade. Disse que próximo ao acesso do Bairro Aparecida existe um local onde uma 

parada de ônibus foi destruída por um acidente automobilístico. Solicitou ao Poder Público  
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Municipal a reconstrução dessa parada de ônibus. Deixou uma mensagem para as mulheres pela 

passagem do dia internacional das mulheres. ”Mulher, que traz beleza e luz aos dias mais 

difíceis, que divide sua alma em duas para carregar tamanha sensibilidade e força, que ganha u 

mundo com sua coragem, que traz paixão no olhar. Mulher que luta por seus ideais, que dá a 

vida pela sua família. Mulher que ama incondicionalmente, que se arruma, se perfuma, que 

vence o cansaço. Mulher que chora e que ri, mulher que sonha. Tantas mulheres, belezas 

únicas, vivas, cheias de mistério e encanto. Mulheres que deveriam ser lembradas, amadas e 

admiradas todos os dias. Para você mulher tão especial. Feliz dia da mulher”. Aproveitou para 

parabenizar e informar que a Presidente da Ação da Mulher Trabalhista estava sendo 

homenageada na Assembleia Legislativa do Rio Grande do Sul. O quarto orador inscrito é o 

Vereador SIDNEI ROSSETTO, que saudou a todos e parabenizou as mulheres pela passagem de 

seu dia. Colocou-se favorável ao projeto que homenageia a Comissão de Emancipação do 

Município. Solicitou que seja encaminhado ao Prefeito Municipal e a Direção do Esporte Clube 

Juventude um pedido para colocação de um portão junto ao Pórtico do Juventude, para a noite 

fechar o acesso ao bosque e a gruta. Todos sabemos que ali é um ponto turístico, mas vem se 

tornando muito perigoso a noite, pela circulação de pessoas estranhas. Solicitou também que 

seja feito um bueiro na estrada em frente a propriedade de Olanir Rupolo em Linha Ervalzinho 

Baixo. O quinto orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou e agradeceu a 

presença de todos os assistentes. Colocou-se favorável aos projetos e destacou a homenagem 

que será realizada pela Câmara por ocasião da Sessão Solene de comemoração do aniversário 

do município, destacando que ao contrário das homenagens que são feitas depois que as 

pessoas morrem, a Câmara estará homenageando a Comissão de Emancipação composta por 

pessoas que estão todas vivas e atuantes na Comunidade. Parabenizou a todas as mulheres pela 

passagem de seu dia, as colegas de bancada, assessora, funcionárias, secretárias, enfim a todas 

as mulheres que assumem com muita garra e determinação o seu papel em nossa sociedade. 

Seja ela no campo, nas escolas, nas empresas, na igreja, enfim, em todos os segmentos de nossa 

comunidade. A todas as mulheres mães por auxiliarem na educação e na construção de 

melhores famílias e melhores filhos para nossa sociedade. O meu reconhecimento a todas as 

mulheres. Hoje é dia de comemorar, porém, sabemos que todo dia é dia de continuar lutando 

por mais igualdade. Convidou a todas para participarem do almoço em comemoração ao dia das 

mulheres que acontecerá nesse ano no município de Novo Barreiro, no dia 11 de março. Nesse 

momento a Presidente Zilda passou a condução dos trabalhos ao Vice-Presidente Ivonei para 

que a mesma pudesse ocupar a tribuna. O presidente Ivonei passou a palavra a Vereadora ZILDA 

MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou ao presidente em exercício Ivonei, a colega de 

profissão e ex-vereadora Sandra e a colega de campanha eleitoral Rosilene e demais assistentes.  
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Homenageou a todas as mulheres pela passagem de seu dia iniciando pelas colegas Márcia e 

Elaine, pela coragem e pelo espaço ocupado no legislativo.  Destacou a importância do papel da 

Mulher, pela importância fundamental na sociedade, tanto na conscientização como na 

participação ativa nas mudanças que deve criar um mundo mais justo, inclusivo, democrático e 

igualitário. Disse que o dia internacional das mulheres não foi criado somente para comemorar, 

mas sim, para marcar a luta da mulher contra a discriminação e o preconceito. Disse que as 

mulheres precisam ser valorizadas. “Recitou um poema de Cora Coralina que diz” Eu sou aquela 

mulher a quem o tempo muito ensinou. Ensinou a amar a vida e não desistir da luta. Recomeçar 

na derrota. Renunciar as palavras e pensamentos negativos. Acreditar nos valores humanos e 

ser otimista.  Quanto aos projetos de resolução de autoria da Mesa Diretora, comentou que os 

homenageados já foram convidados e todos demonstraram muita satisfação por terem sido 

lembrados. Falou que todos são merecedores dessa homenagem. A homenagem é uma forma 

da Câmara de Vereadores agradecer a todos os membros dessa comissão por todo o esforço e 

dedicação em prol da causa emancipacionista.  A Vereadora Zilda reassumiu os trabalhos e 

passou a palavra ao próximo orador. O sétimo orador inscrito é o Vereador CLOVIS BATISTELLA, 

que saudou a todos e disse estar orgulhoso em ter na plateia a ex-vereadora Sandra, a 

Candidata a Vereadora Rosilene e os demais assistentes. Parabenizou a todas as mulheres pela 

passagem do dia internacional das mulheres. Disse que por volta das dezesseis horas e trinta 

minutos recebeu uma ligação do gabinete do Senador Paim, quando o mesmo solicitava apoio 

dessa Câmara de Vereadores para a implantação da CPI da previdência, onde esse vereador 

solicita verbalmente que a Câmara de Vereadores redija uma moção de apoio e que seja 

remetida ao gabinete do Senador Paim o mais breve possível. Além disso,  propõe uma 

audiência publica na Câmara de Vereadores para discutir a proposta da reforma da previdência. 

A oitava oradora inscrita é a Vereadora ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos os 

presentes e prestou sua homenagem parabenizando a todas as mulheres vitoriosas na vida 

pessoal e profissional, mas também aquelas que continuam lutando para superar as 

adversidades na construção de um mundo melhor, mais igual e mais humano. A todas nós 

mulheres, donas de casa, agricultoras, comerciantes, empregadas, domésticas, educadoras, 

funcionárias públicas, vereadoras, mães, filhas, irmãs, esposas e amigas, parabéns e que Deus 

abençoe a cada uma. A todas as mulheres, o meu respeito e admiração. Merecidamente, feliz 

dia da mulher. Não  havendo mais oradores a se manifestar a Senhora Presidente passou a 

ORDEM DO DIA: ATA 599; Em discussão. Em votação: Aprovada por unanimidade. Projeto de 

Resolução nº 02 de 03 de março de 2017 que, AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO A REALIZAR 

DESPESAS. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 03 

de 03 de março de 2017 que, CONCEDE HOMENAGEM AOS MEMBROS DA CAMISSÃO DE  
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EMANCIPAÇÃO DO MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada 

no dia  22 DE MARÇO DE 2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente 

sessão ordinária.  Boa noite. 

 

 


